

Ghronique Française

VOCATION FRANCISCAINE. — Les journaux d'Allemagne et d'Autriche annoncent que la jeune princesse allemande Marie-Michelle d'Isembourg-Birstein vient d'entrer au noviciat des Religieuses franciscaines d'Aix-la-Chapelle.

La princesse Marie, née le 24 juin 1868, à Birstein, est la deuxième fille du prince Charles d'Isembourg-Birstein et de l'archiduchesse Marie-Louise d'Autriche, princesse de Toscane. Douée de qualités précieuses et d'une rare beauté, la jeune princesse avait été fort remarquée à la cour de Vienne, aussi bien qu'à celle de Berlin. C'est le 15 octobre dernier qu'elle a fait à sa famille de touchants adieux, pour se consacrer à la vie religieuse dans l'Ordre de saint François.

UN SACRILÈGE. — Des voleurs sacrilèges n'ont pas craint, il y a quelques jours, de porter la main sur le corps de saint Antoine, à Padoue. Ils n'en voulaient pas à la relique, mais aux ornements dus à la pitié des fidèles : le corps a été retrouvé sous la ramée dans un bois voisin, mais la tunique superbe, brodée en or et garnie de perles, avait disparu.

BIBLIOGRAPHIE. — Avec ce numéro de la *Revue*, les abonnés qui ont déjà payé leur abonnement pour 1895 recevront comme primes gratuites la *Vie du Frère Didace, par le Père Frédéric*, et le *Calendrier des fêtes et des indulgences pour 1895, par le Père Désiré*. Il reste encore un nombre assez restreint de ces brochures et les personnes qui désireraient les propager pourront se les procurer à la librairie Cadieux et Derome, 1603, rue Notre-Dame à raison de 50 cts la douzaine et \$ 4.00 le cent.

N'oublions pas nos bien-aimés Défunts

Dame F. X. Cournoyer, décédée à Sorel le 5 décembre, à l'âge de 22 ans, après 20 jours de profession.

Dame Ladouceur, décédée le 7 décembre, après quelques mois de profession.